

## En terapia y con respirador: Lío Pecoraro está muy delicado y piden una cadena de oración en su nombre



En las últimas horas, el estado de salud del periodista se complicó y tanto sus amigos como familiares y colegas piden que recen por él.

Esta semana, varios miembros del espectáculo pidieron dadores de sangre para Lío Pecoraro, explicando que no estaba pasando un buen momento. El periodista fue diagnosticado con un tipo de Leucemia por el que debía recibir un tratamiento en forma inmediata.

A raíz del contexto actual que atraviesa el mundo, con la pandemia de coronavirus, los especialistas decidieron mantenerlo internado para dar curso al tratamiento. Pero según parece, hubo algunos percances y su estado se tornó muy delicado.

Recién esta mañana, su colega y amigo Fernando Piaggio, compartió un parte médico del Hospital de Clínicas en el que se informa cuál es su situación.

Entre otras cosas, detalla que está en Terapia Intensiva desde el 3 de noviembre, cursando complicaciones asociadas a su tratamiento.

«Se encuentra estable, recibiendo soporte vital con ventilación mecánica, soporte transfusional y antibióticos».

Desde el entorno de Lío, se han organizado cadenas de oración pidiendo su pronta recuperación. Desde aquí, nos sumamos y le enviamos muchas fuerzas.

Fuente: Pronto